
 

 

Le nom 

C’est un mot qui parle:  

d’une personne           d’un animal               d’une chose            d’un endroit  

                                                         

 

Les noms sont souvent accompagnés d’un déterminant. 

Les noms peuvent se partager en deux groupes :  

 les noms communs. Ils commencent par une lettre minuscule. 

 les noms propres. Ils commencent par une majuscule. 

Noms communs Noms propres 

Un gâteau 
Une banane 
Une plante 
Une jupe 
Une montagne 

Théophile 
Ilian 
Gabriel 
Soane 
Diane 
L’Italie 
La France 

 

 

Mes leçons de grammaire 

 

Ah c’est du propre !  


